
Ata da Reunião do CAMAT 

Decisões ou Deliberações 

CECEM 

- Entraram em contato com Mineiro ver transporte 

- Não haverá parceria com Materiais de Blumenau 

Patrocinio Futfacul 
- Necessario o retorno da ATM 

- Leandro conversará com Roberto 

Reunião Calouraço 

- Será amanhã 

- Rafael e Diego irão participar 

Trote Integrado 

- Reunião de Feedback será segunda a noite 

- Leandro informará o que foi discutido na próxima reunião  

DATA: 08/10/2015

HORÁRIO: 12:00 (meio-dia)

LOCAL: Auditório Bloco A Mecânica

PARTICIPANTES: Leandro, Marina, Eduardo, Gabriela E., Fernando, Francisco, 
Fabiana, Mariah, Gabriela S., Paula, Maurício, Pedro G., Diego, 
Rafael

AUSENTES: Adriana, Cyrillo, Roberto



Treinamento 

- Participação caiu sem explicaçõess 

Limpeza semanal 
- Gustavo e Roberto 

- Rafael conversará sobre atraso na limpeza 

Bremen 

- Reunião correu normalmente 

- Dachamir foi o responsável pela reunião 

Recepção 16.2 

- Cyrillo reservou data 

- 4 de junho 

Reunião Sonia e Orestes 
- Ainda nao foi marcada 

Som 

- Estava com o CAEE 

- Foi emprestado para o Calouraço 

- Ver se o cabo P2-P10 da Mecânica  

Patrimonio 

- Francisco vai fazer post para divulgar que as camisas estão no CAMAT 

- Adriana fará nova lista de empréstimos 

- Adriana comprar mais 3 caixa arquivo


